



إل جي تلفزيون 65 بوصة ، كيونيد 91 ، فائق الوضوح ، ذكي
LG TV 65 Inch , QNED 91 , 4K HDR, Smart



قبل
ريال SAR ~~15,999~~

بعد
ريال SAR **6,499**

65QNED916QA

Terms and conditions for cashback

- The offer is valid from 8th Feb-2024 till 14th Feb-2024 or till the stock finishes.
- The customer will get 100 SR cash back when he purchases by 1000 SR.
- The offer is eligible for all electronics.
- This offer is not valid with any of the clearance prices/last pieces/AS IS/furniture bundle / Installment payment method / neqaty earning and loyalty card AND AC air conditioner
- This offer is valid in Khamis mushait store and on the website.

EDDY.COM.SA

الشروط والأحكام لعرض الكاش باك

- يسري هذا العرض من تاريخ ٨ فبراير ٢٠٢٤ إلى ١٤ فبراير ٢٠٢٤ أو حتى نفاد الكمية المخصصة للعرض.
- يحصل العميل على استرجاع نقدي بقيمة ١٠٠ ريال عند الشراء بقيمة ١٠٠٠ ريال.
- هذا العرض يشمل جميع منتجات قسم الإلكترونيات.
- لا يسري هذا العرض مع أي سعر من أسعار التصفية لأخر قطعة ومنتجات (كما هي) وعروض باقات الأثاث
- وطرق الدفع بالتقسيط واكتساب النقاط وبرامج الولاء وعلى قسم المكيفات .
- يسري هذا العرض على معرض خميس مشيط والموقع الإلكتروني.



ريال
SAR

~~17,999~~

قبل

ريال
SAR

9,999

بعد

75QNED856RA

إل جي تلفزيون 75 بوصة ، كيونيد 85 ، فائق الوضوح ، ذكي
LG TV 75 Inch , QNED 85 , 4K HDR, Smart

Terms and conditions for cashback

- The offer is valid from 8th Feb-2024 till 14th Feb-2024 or till the stock finishes.
- The customer will get 100 SR cash back when he purchases by 1000 SR.
- The offer is eligible for all electronics.
- This offer is not valid with any of the clearance prices/last pieces/AS IS/furniture bundle / Installment payment method / neqaty earning and loyalty card AND AC air conditioner
- This offer is valid in Khamis mushait store and on the website.

EDDY.COM.SA

الشروط والأحكام لعرض الكاش باك

- يسري هذا العرض من تاريخ ٨ فبراير -٢٠٢٤ إلى ١٤ فبراير -٢٠٢٤ أو حتى نفاد الكمية المخصصة للعرض.
- يحصل العميل على استرجاع نقدي بقيمة ١٠٠ ريال عند الشراء بقيمة ١٠٠٠ ريال.
- هذا العرض يشمل جميع منتجات قسم الإلكترونيات.
- لا يسري هذا العرض مع أي سعر من أسعار التصفية لأخر قطعة ومنتجات (كما هي) وعروض باقات الأثاث.
- وطرق الدفع بالتقسيط واكتساب النقاط وبرامج الولاء وعلى قسم المكيفات.
- يسري هذا العرض على معرض خميس مشيط والموقع الإلكتروني.



65 INCH
OLED EVO
4K HDR | SMART | CS3



إل جي تلفزيون 65 بوصة، أوليد إيفو، فائق الوضوح، ذكي CS3
LG TV 65 Inch, OLED evo, 4K HDR, Smart, CS3



ريال SAR ~~22,000~~ قبل

ريال SAR 7,999 بعد

OLED65CS3VA

Terms and conditions for cashback

- The offer is valid from 8th Feb-2024 till 14th Feb-2024 or till the stock finishes.
- The customer will get 100 SR cash back when he purchases by 1000 SR.
- The offer is eligible for all electronics.
- This offer is not valid with any of the clearance prices/last pieces/AS IS/furniture bundle / Installment payment method / neqaty earning and loyalty card AND AC air conditioner
- This offer is valid in Khamis mushait store and on the website.

EDDY.COM.SA

الشروط والأحكام لعرض الكاش باك

- يسري هذا العرض من تاريخ ٨ فبراير - ٢٠٢٤ إلى ١٤ فبراير - ٢٠٢٤ أو حتى نفاد الكمية المخصصة للعرض.
- يحصل العميل على استرجاع نقدي بقيمة ١٠٠ ريال عند الشراء بقيمة ١٠٠٠ ريال.
- هذا العرض يشمل جميع منتجات قسم الإلكترونيات.
- لا يسري هذا العرض مع أي سعر من أسعار التصفية لأخر قطعة ومنتجات (كما هي) وعروض باقات الأثاث
- وطرق الدفع بالتقسيط واكتساب النقاط وبرامج الولاء وعلى قسم المكيفات.
- يسري هذا العرض على معرض خميس مشيط والموقع الإلكتروني.



إل جي تلفزيون 55 بوصة، اوليد ايفو فائق الوضوح، ذكي CS3
LG TV 55 Inch , OLED evo , 4K HDR, Smart , CS3

ريال
SAR ~~14,999~~

ريال
SAR **5,999**

OLED55CS3VA

Terms and conditions for cashback

- The offer is valid from 8th Feb-2024 till 14th Feb-2024 or till the stock finishes.
- The customer will get 100 SR cash back when he purchases by 1000 SR.
- The offer is eligible for all electronics.
- This offer is not valid with any of the clearance prices/last pieces/AS IS/furniture bundle / Installment payment method / neqaty earning and loyalty card AND AC air conditioner
- This offer is valid in Khamis mushait store and on the website.

EDDY.COM.SA

الشروط والأحكام لعرض الكاش باك

- يسري هذا العرض من تاريخ ٨ فبراير - ٢٠٢٤ إلى ١٤ فبراير - ٢٠٢٤ أو حتى نفاد الكمية المخصصة للعرض.
- يحصل العميل على استرجاع نقدي بقيمة ١٠٠ ريال عند الشراء بقيمة ١٠٠٠ ريال.
- هذا العرض يشمل جميع منتجات قسم الإلكترونيات.
- لا يسري هذا العرض مع أي سعر من أسعار التصفية لأخر قطعة ومنتجات (كما هي) وعروض باقات الأثاث
- وطرق الدفع بالتقسيط واكتساب النقاط وبرامج الولاء وعلى قسم المكيفات.
- يسري هذا العرض على معرض خميس مشيط والموقع الإلكتروني.



65 INCH
OLED EVO
4K HDR | SMART | C3



إل جي تلفزيون 65 بوصة، أوليد ايفو، فائق الوضوح، ذكي C3
LG TV 65 Inch, OLED evo, 4K HDR, Smart, C3



ريال SAR ~~23,999~~

ريال SAR **8,999**

OLED65C36LA

Terms and conditions for cashback

- The offer is valid from 8th Feb-2024 till 14th Feb-2024 or till the stock finishes.
- The customer will get 100 SR cash back when he purchases by 1000 SR.
- The offer is eligible for all electronics.
- This offer is not valid with any of the clearance prices/last pieces/AS IS/furniture bundle / Installment payment method / neqaty earning and loyalty card AND AC air conditioner
- This offer is valid in Khamis mushait store and on the website.

EDDY.COM.SA

الشروط والأحكام لعرض الكاش باك

- يسري هذا العرض من تاريخ ٨ فبراير ٢٠٢٤ إلى ١٤ فبراير ٢٠٢٤ أو حتى نفاد الكمية المخصصة للعرض.
- يحصل العميل على استرجاع نقدي بقيمة ١٠٠ ريال عند الشراء بقيمة ١٠٠٠ ريال.
- هذا العرض يشمل جميع منتجات قسم الإلكترونيات.
- لا يسري هذا العرض مع أي سعر من أسعار التصفية لأخر قطعة ومنتجات (كما هي) وعروض باقات الأثاث
- وطرق الدفع بالتقسيط واكتساب النقاط وبرامج الولاء وعلى قسم المكيفات.
- يسري هذا العرض على معرض خميس مشيط والموقع الإلكتروني.